

NPO 法人 科学技術者フォーラム 令和元年 11 月度見学会報告
「警察博物館 見学会報告」

1. 見学日時：2018 年 6 月 14 日(木) 16 時 00 分～17 時 00 分
2. 見学先：警察博物館
3. 見学者：48 名
4. 見学の概要

当日見学会の最後の見学場所として、京橋駅近くなる警察博物館を見学しました。1 時間程の時間でしたが、その前に行った警視庁を見学して予備知識が入っていたこともあり、非常に興味深く展示物を見ることが出来ました。

博物館の入り口には、かつて使用されていたヘリコプター、白バイ、サイドカー付のバイクが展示されていましたが、白バイはまだ現役ではないかと言うほどに程度の良い物でした。

私自身は 5 階の警察の歴史を重点的に見学しました。

ここで、警視庁は川路大警視（現在の警視総監）が明治政府の命令で東京の警察を立ち上げたとのこと、私自身は初めて知りました。

また、警察の制服（男女、夏冬）、昔のパトカー等の写真が展示してあり、自分が小さい頃に戻ったような気がしました。

博物館の展示物を眺めていると、我々が平和に安全に生活できているのは、多くの警察官の働きによるものが大きいことを感じました。

今後、我々とは価値観の違う外国人も多く居住するようになり、世の中も急激に変わって行く中で、どのように警察も変わって行くべきなのかを考えさせられる見学でした。

（報告者：碓）